
Fachpraktiker:in für Lagerwirtschaft 
 
 

Voraussetzung für die Ausbildung 
‐ die Agentur für Arbeit stellt fest, wer sich dafür eignet 

 
Dauer der Ausbildung 

‐ 2 Jahre 

 
Inhalte der Ausbildung 

‐ Ausführen von Arbeiten im Lager von Industrie oder Handel 
 
Was lernt man in der Ausbildung? 

‐ Waren annehmen und kontrollieren 
‐ Waren einlagern 
‐ Waren aufgrund Bestellungen zusammenstellen 
‐ Waren verpacken 
‐ Waren versenden 

 
Ausbildungsort:  

‐ SecondHandKaufhaus der Grümel gGmbH 
‐ Praktikum in unseren Partnerbetrieben 

 
Wichtig ist 

‐ Zuverlässigkeit 
‐ körperliche Belastbarkeit 
‐ sorgfältig zu arbeiten 

 
Und dann? 
Nach der Ausbildung können Fachpraktiker:innen für Lagerwirtschaft in Industrie‐ und 
Handelsbetrieben arbeiten.  
 


